

» PRESSE NATIONALE

Politique ↩

soirinfo

CRISE AU SOUDAN : 47 RESSORTISSANTS IVOIRIENS SONT RENTRÉS À ABIDJAN, HIER

Depuis le samedi 15 avril 2023, les combats meurtriers opposant l'armée régulière dirigée par le président du Conseil souverain de transition du Soudan, le général Abdel-Fattah Al-Burhane, et les forces paramilitaires du général Mohamed Hamdane Daglo dit "Hemedti", dénommées Forces de soutien rapide (Fsr), se poursuivent à Khartoum et dans d'autres localités du pays, notamment le Darfour à l'Ouest, et Kassala à l'Est. Le bilan humain ne cesse de s'alourdir. La Côte d'Ivoire, soucieuse de préserver la vie de ses ressortissants partout où ils se trouvent, a procédé ce lundi 24 avril 2023 à l'évacuation de 47 Ivoiriens ayant exprimé le désir de quitter le Soudan.

lejour

ÉLECTIONS LOCALES DU 2 SEPTEMBRE 2023 : VOICI LES 12 CONDITIONS À REMPLIR POUR ÊTRE CANDIDAT

Les candidatures pour les élections de conseillers municipaux et régionaux sont ouvertes. La Commission électorale indépendante (Cei) a donné l'information dans un communiqué. Selon l'institution chargée d'organiser ces joutes électorales, les candidatures aux élections locales sont exclusivement des candidatures de liste. Chaque dossier de candidature doit comporter une déclaration de candidatures de liste, revêtue des signatures dûment légalisées de tous(tes) les candidats(es) de la liste, entre autres.

soirinfo

LUTTE CONTRE LE TERRORISME ET L'INSÉCURITÉ : DES MILITAIRES IVOIRIENS ET FRANÇAIS SUR LE TERRAIN À DALOA

La ville de Daloa abrite, du lundi 24 avril au vendredi 5 mai 2023, un exercice des forces militaires ivoiriennes avec les forces françaises installées en Côte d'Ivoire. L'information émane d'un communiqué du préfet de la région du Haut-Sassandra, préfet du département de Daloa, Gbéli Képo Emmanuel. Qui a appelé les populations à la sérénité. Cet exercice fait suite à l'exercice de synthèse au combat blindé réalisé par le 1er bataillon blindé des Forces armées de Côte d'Ivoire (Faci) avec les soldats du 43e Bataillon d'infanterie de marine (Bima) à Eloka et Akouédo, du 13 au 24 février 2023. Ces actions de renforcement de capacités s'inscrivent dans la volonté conjointe des gouvernements ivoirien et français de renforcer leur coopération militaire et de formuler des réponses aux problématiques sécuritaires auxquelles les deux pays et leurs voisins sont confrontés.

Economie ↩

LUTTE CONTRE LA CYBERCRIMINALITÉ EN AFRIQUE : LE MINISTRE AMADOU COULIBALY APPELLE À UNE SYNERGIE D'ACTION

La Côte d'Ivoire, à l'instar des autres pays africains, fait face à la cybercriminalité. Selon Amadou Coulibaly, le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, représentant le Premier Ministre, Patrick Achi, à la cérémonie d'ouverture de la 3ème édition du Cyber Africa forum (CAF) 2023, qui a ouvert ses portes, hier, lundi 24 avril 2023, au Sofitel hôtel Ivoire d'Abidjan-Cocody, il a révélé qu'en Côte d'Ivoire, en 2021, le coût de la cybercriminalité était évalué à environ 6 milliards de FCFA avec 5 000 plaintes reçues par la Plateforme de Lutte Contre la Cybercriminalité, et un taux de résolution de 50% environ, ce qui en fait un ratio élevé.

ASSEMBLÉES ANNUELLES 2023 DE LA BAD : LES FESTIVITÉS EN ÉGYPTE EN MAI

L'édition 2023 des assemblées annuelles de la Banque africaine de Développement (BAD) se tiendront du 22 au 26 mai prochain, à Sharm El Sheikh, en Égypte, avec pour thème : « Mobiliser les financements du secteur privé en faveur du climat et de la croissance verte en Afrique ». L'information a été rendue officielle, le jeudi 20 avril dernier, par le secrétaire général de cette banque, Vincent Nmehielle, lors d'une conférence de presse au siège de l'institution, à Abidjan-Plateau.

AGRICULTURE : KOBENAN KOUASSI ADJOUANI REMET DES VÉHICULES À 4 ÉTABLISSEMENTS AGRICOLES

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a remis quatre véhicules et du matériel informatique à trois établissements de formation agricole et l'Institut national de Formation Professionnelle Agricole (Infpa), le 24 avril 2023, à l'École régionale d'agriculture du Sud (Era-Sud) de Bingerville. Au cours de cette cérémonie, le ministre d'État a indiqué que la remise des véhicules et des matériels aux établissements de l'Institut est l'expression de la volonté affirmée du Président de la République de mettre l'accent sur la formation de la jeunesse ivoirienne aux métiers de l'agriculture par la mise à disposition de moyens adéquats aux structures de formation y afférentes.

RENOUVELLEMENT DES INSTANCES DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE : LES ÉLECTIONS PRÉVUES LE 28 AOÛT PROCHAIN

À la suite de la Chambre nationale des métiers de Côte d'Ivoire (Cnmci), la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (Cci-Ci) verra ses instances dirigeantes renouvelées le 28 août prochain. Jeudi 20 avril 2023, au Palm Club à Abidjan-Cocody, la commission de contrôle chargée de l'organisation et du suivi de l'opération de renouvellement desdites instances a procédé au lancement officiel du processus électoral de cette chambre consulaire. C'était en présence de l'inspecteur général du Commerce, Georges Klo Ouattara, représentant le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME.

JOURNÉE INTERNATIONALE DES PERSONNES HANDICAPÉES 2022 : YOPOUGON ABRITE LES FESTIVITÉS, CE JEUDI

La place Ficgayo de Yopougon abritera les festivités liées à la commémoration de la Journée internationale des Personnes handicapées (JIPH). Une journée qui est célébrée le 3 décembre de chaque année en Côte d'Ivoire. Cette année, le Ministère de l'Emploi et de la Protection sociale organisera la 30ème édition de cette Journée, le jeudi 27 avril 2023. Il faut noter que la célébration de cette JIPH en Côte d'Ivoire sera sous le parrainage d'Adama Bictogo, président de l'Assemblée nationale, et sous la présidence du ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Adama Kamara, autour du thème : « Des solutions transformatrices pour un développement inclusif : le rôle de l'innovation pour alimenter un monde accessible et équitable ».



TRAITEMENT DU PALUDISME EN CÔTE D'IVOIRE/ TANO MÉA, COORDONNATEUR DU PROGRAMME PALU, INSISTE : « LES MÉDICAMENTS DU PALU SONT GRATUITS. NE VOUS FAITES PAS VOLER »

"Malgré les progrès enregistrés, le paludisme demeure un problème de santé publique dans notre pays. Ce qui justifie la poursuite de l'intensification et la mise à échelle des interventions à haut impact en vue de maintenir les acquis et tendre vers la pré-élimination du paludisme d'ici 2025". Telle est la situation du paludisme en Côte d'Ivoire, selon le directeur coordonnateur du Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP), Dr Tano Méa Antoine. Qui a animé une conférence de presse, le mercredi dernier, à son siège à la Riviera, en prélude à la Journée mondiale du paludisme qui aura lieu ce mardi 25 avril 2023. Le directeur a saisi l'occasion pour insister sur un aspect important de la lutte, celui du traitement qui fait l'objet de gratuité en Côte d'Ivoire, selon l'état du patient. « Les médicaments sont gratuits. J'insiste là-dessus. Le diagnostic est gratuit. Celui qui vous fait payer, vous a volés (...) », a informé Dr Tano Méa Antoine.



SAISON DES PLUIES/ PRÉVENTION DES INONDATIONS : LE MINHAS ET DES ACTEURS S'ACCORDENT

"Zéro dégât, zéro victime", en saison des pluies ! Tel est l'objectif que s'est assigné le Ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité (Minhas). À cet effet, il a tenu une séance de travail avec des partenaires pour éviter le pire quand il pleut. C'était le jeudi 20 avril 2023, au Plateau. Situait le contexte de la rencontre, le directeur de Cabinet, Diomande Drissa, a indiqué que chaque année, les saisons de pluies riment avec dégâts matériels et mort d'homme. Pour réduire drastiquement ce phénomène ou y mettre un terme, le Gouvernement, fait-il savoir à : « depuis l'année dernière a mis en place un fonds pour des travaux de pré-saison qui ont consisté à curer les ouvrages existants afin de leur donner leur pleine capacité à fonctionner en saison des pluies et la deuxième activité consistait à libérer les zones à risques. Ces travaux vont donc continuer cette année ».

Culture



TOURISME : DES AUDIENCES PUBLIQUES DE MISE EN RÈGLE DES ENTREPRISES TOURISTIQUES ORGANISÉES

Une campagne de vulgarisation des textes juridiques régissant les activités des entreprises touristiques et hôtelières a été organisée, le jeudi 20 avril 2023, à San Pedro, par la Direction des Affaires touristiques du Ministère du Tourisme. Ce, après Yamoussoukro, Bouaké et Korhogo, les quatre régions devant accueillir les compétitions de la coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 se jouera en Côte d'Ivoire en 2024. Il s'est agi, selon les organisateurs, d'amener des acteurs du tourisme à se conformer à la réalisation de l'ambition du Gouvernement de faire de la Côte d'Ivoire la cinquième destination touristique en Afrique.



VU SUR LE NET

Politique

SÉCURITÉ MARITIME DANS LE GOLFE DE GUINÉE : LA GRÈCE APPUIE LE RENFORCEMENT DES CAPACITÉS DE 20 OFFICIERS

Vingt (20) officiers provenant de plusieurs administrations dont la Marine militaire, les Affaires maritimes, la Douane, la Police/Gendarmerie, sont en formation depuis ce lundi 24 avril 2023 à l'Institut de Sécurité Maritime Inter-régional (Ismi), rapporte un communiqué. La note explique que cette formation a pour finalité de disposer d'un vivier d'experts locaux à même d'assurer la pérennité des formations à l'Ismi. Selon le document, cette session de renforcement de capacités est possible grâce à une subvention du Gouvernement hellénique (Grèce) qui a accordé un appui financier de 42,250 millions de FCFA à l'Institut de l'Académie Régionale des Sciences et Techniques de la Mer (Arstm) pour l'organisation de ce stage, sur le thème : « Formation des formateurs des agents chargés du contrôle en mer ».

Economie



CRISE DE LA DATA MOBILE EN CÔTE D'IVOIRE : L'ORGANE RÉGULATEUR FAIT LE CONSTAT DU RETOUR AUX ANCIENNES TARIFICATIONS

L'Autorité de Régulation des Télécommunications/TIC de Côte d'Ivoire (ARTCI) a annoncé avoir fait le constat du respect par les opérateurs de l'engagement pris du retour à la tarification de l'Internet mobile d'avant le 06 avril 2023, selon un communiqué consulté par Abidjan.net, hier lundi. Cette information a été rendue publique à l'issue d'une rencontre ce lundi 24 avril entre l'ARTCI et les opérateurs de téléphonie mobile dans le cadre de la concertation consécutive à la hausse des prix de l'Internet mobile. Le 7 avril, les trois opérateurs de téléphonie, qui dominent le marché, avaient décidé de diminuer le volume de data des paquets 4G, tout en augmentant leur prix.

Société



UNIVERSITÉ POLYTECHNIQUE DE MAN : DES RÉSULTATS EN LIGNE AVEC L'ANNÉE DE LA JEUNESSE

Avec des filières porteuses, d'excellents taux de réussite, une insertion professionnelle réussie de ses diplômés, l'université polytechnique de Man est en ligne avec la vision du Président de la République qui, en décrétant l'année 2023, année de la jeunesse, exhorte à « l'amélioration de l'employabilité de notre système de formation professionnelle et universitaire ». Microscope électronique par balayage couplé au spectromètre de masse, des spectromètres à fluorescence X, des analyseurs de surface, un diffractomètre aux rayons X... le laboratoire central de l'Université polytechnique de Man est une plateforme technologique et instrumentale bien fournie. Ce laboratoire, avec ses équipements de dernière génération, traduit les ambitions de l'université polytechnique de Man, qui, depuis son ouverture en 2016, se veut un pôle d'excellence. (Source : CICG)

Culture



HOMMAGE À VALÉRIE OKA/FRANÇOISE REMARCK : "ELLE A CRU AVANT TOUT LE MONDE AUX INDUSTRIES CULTURELLES ET CRÉATIVES"

"Valérie nous laisse un lourd héritage. Elle fait partie de cette poignée de visionnaires qui ont cru, avant tout le monde, aux Industries culturelles et créatives (Icc)". C'est le commentaire ému de Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie en mémoire de feu Valérie Oka. C'était lors de la cérémonie d'hommage à l'artiste qui a eu lieu, le 19 avril, au Palais de la culture, à Treichville. La ministre a regretté la brutale disparition, le 8 avril, de l'artiste designer, conseillère culturelle auprès du Premier Ministre et experte des questions des Icc. Elle a rappelé les relations privilégiées d'amitié et de fraternité qui la liait à cette grande figure de la culture en Côte d'Ivoire.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101
"Allô Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale